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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ООО «ВЕЙНЕР ПЛАСТИК».
Целью выпускной  квалификационной  работы  является  обоснование инструментария финансового анализа для целей IPO и алгоритма его применения.
Для проведения анализа финансового состояния предприятия были выявлены предпочтительные методики его проведения, учтены проблемы нормативных значений показателей, особенности анализа финансового состояния для IPO.
Были рассчитаны финансово-экономические показатели, характеризующие следующие блоки анализа финансового состояния: финансовой устойчивости, ликвидности, рентабельности и оборачиваемости.
Дополнительно проведен регрессионно-корреляционный анализ, рассчитан коэффициент обеспеченности собственными средствами, произведена корректировка некоторых показателей финансовой устойчивости и ликвидности с учетом особенностей деятельности компании.
На основе результатов анализа финансового состояния ООО “ВЕЙНЕР ПЛАСТИК” были выделены некоторые недостатки, для устранения которых необходимо принятие ряда мер по улучшению финансового состояния.
Было выявлено, что требуется повышение рентабельности предприятия, для этих целей были разработаны мероприятия по оптимизации затрат.
        

        
          The object of the thesis research is Weener Plastic Ltd..
The goal of the thesis research is a rationale of financial analysis tools for IPO and its algorithm.
For the analysis of company financial position preferable methods were figured out, indicators problem normative value and special features of IPO financial analysis were considered, 
Financial indicators of financial stability, liquidity, profitability and turnover were calculated.
Regression-correlation analysis was carried out. The own funds ratio was calculated. Some financial indicators of financial stability and liquidity were adjusted by amounts which are caused by special business features. These calculations were carried out optionally.
Basing on financial analysis of Weener Plastic Ltd. results some shortcomings were figured out. To address these shortcomings it is necessary to take actions for financial position improvement.
It was found that an increase in the profitability of the enterprise is required. For this purpose cost optimization measures were developed.
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